

## Nous agissons depuis 1980

Acteur essentiel de la chaîne humanitaire internationale, Aviation Sans Frontières mobilise son expertise, ses avions et le réseau aérien pour acheminer l'aide d'urgence depuis la France et ses bases à l'étranger, et transporter ou accompagner des personnes partout dans le monde .

**Chaque année, Aviation Sans Frontières, c'est plus de :**

**1 000**

bénévoles sur tous les terrains

**1 800**

heures de vol, soit 13 fois le tour de la Terre avec ses propres avions

**1 200**

prises en charge d'enfants malades

**3 900**

réfugiés accompagnés vers une nouvelle vie

**8 400**

colis médicaux et 20 tonnes de produits de première nécessité acheminés partout dans le monde

**900**

personnes porteuses d'un handicap accueillies dans l'un des 13 aéroclubs partenaires

**750**

adolescents sensibilisés au monde de l'aérien grâce à e-Aviation



Retrouvez toutes nos actualités sur

 : @aviationsansfrontieres\_se

 : Aviation Sans Frontières Sud-est

Tél  
04.42.24.24.50

Mail  
asf.sud-est@asf-fr.org

Site internet : [www.asf-fr.org](http://www.asf-fr.org)

Adresse

**AÉRODROME AIX LES MILLES**  
Chemin de la Badesse  
13290 Les Milles

Par solidarité, Thomas Pesquet devient le nouveau parrain d'Aviation Sans Frontières Découvrez notre campagne !



Mission e-Aviation

Le métier de pilote, d'agent de bord de mécanicien ou l'un des 50 autres métiers du Monde de l'aérien t'intéressent ou te font déjà rêver ? 🤔 😊

Viens partager une journée e-Aviation avec les bénévoles ASF pour faire décoller ton projet ! ✈️

## Notre mission e-Aviation

“ L’objectif de cette journée, c’est d’ouvrir les portes du monde de l’aéronautique aux adolescents, de faire naître chez eux une étincelle et pourquoi pas une vocation . Ils se découvrent des talents qu’ils n’imaginaient pas avoir . Ils se sentent valorisés et prennent confiance en eux . ”

**Alain Mérour**, Fondateur et responsable d’e-Aviation.



L’activité e-Aviation a vu le jour en 2007

**Son but : sensibiliser des élèves de collège ou lycée au monde de l’aéronautique et présenter la multitude de ses métiers ainsi que des filières qui y conduisent .**



### CHECKLIST



- ✓ Lors de ces journées les jeunes bénéficient d’une présentation générale d’Aviation Sans Frontières de ses actions humanitaires et sociales .
- ✓ Un bref historique de l’évolution de l’aéronautique et une partie théorique leur permettant de comprendre pourquoi un avion vole .
- ✓ Cette journée est l’opportunité d’échanger avec des **bénévoles professionnels ( pilotes de ligne , agent de bord , aiguilleurs du ciel )** sur les nombreux métiers de l’aérien .
- ✓ En complément, les jeunes s’initient à la pratique du pilotage grâce à l’utilisation du logiciel **Flight Simulator** .
- ✓ De plus, en fonction des mesures gouvernementales en vigueur , il est proposé aux jeunes participants des activités comme **les visites de la tour de contrôle d’Aix les Milles , de la société de fabrication d’hélicoptères GUIMBAL, ainsi que des hangars avions** .



“ L’aviation est née en France de ce désir qui nous anime tous .

Aller au-delà ! Survoler les montagnes ! Traverser les océans . C’est peut être là notre plus grand talent . Être insatisfaits pour devenir meilleurs !

Progresser ensemble en réunissant les compétences de chacun : pilotes ,hôtesses, stewards ,ingénieurs ,mécaniciens.... Qu’ils soient à bord , dans les aéroports ou dans le monde digital C’est par le travail d’équipe que se construit l’équilibre pour maîtriser le ciel .

”

**Thomas Pesquet**, Parrain d’Aviation Sans Frontières .

